



Elsbach Stiftung  
Forststr. 15  
12163 Berlin

Berlin, 20.11.2023

Sehr geehrter, lieber Herr Elsbach,

nach einem wunderbaren KulturSchlagLicht-Festival auf dem Jagdschloß Schorfheide möchten wir uns noch einmal ganz, ganz herzlich bei Ihnen und Ihrer Stiftung für die großzügige Spende bedanken! Ohne Ihre Unterstützung hätte das Fest so nicht stattfinden können.

Mit erfolgreicher Werbung und Medienpräsenz konnten wir einen großen Besuch des Festivals KulturSchlagLicht mit seinen regionalen Partnern verzeichnen. Durch die Ticketverlosung unseres Medienpartners „RBB Kulturradio“ konnte KulturSchlagLicht im Vorfeld im Brandenburger wie auch im Berliner Raum eine breite Hörerschaft auf das Baudenkmal der Renaissance-Zeit, das Jagdschloß Schorfheide, aufmerksam machen.

Wir konnten unserem Festival-Motto treu bleiben und sowohl der bewegte Geschichte des denkmalgeschützten Jagdschlusses Schorfheide als auch der lebendigen Gegenwart huldigen: In diesem Jahr war das Thema „die Roaring Twenties“.

Im Trausaal des Schlosses fand nach der Begrüßung seitens des Museumsleiters Herrn Florian Mölle das Salon-Konzert unter großem Anklang statt. Das Publikum reagierte hoch zufrieden und erkundigte sich nach nächsten Veranstaltungen.

Parallel erlebten die Kinder im Freien den feierlichen Sankt-Martins-Umzug, angeführt von einem Reiter auf seinem Pferd. Die Freiwillige Feuerwehr des Ortes hatte die Straßen dafür gesperrt.

In der Kirche gab es kurze Rast beim gemeinsamen Singen und einem St-Martins-Spiel. Vor der Kirche hat dann unser Musikpädagoge Kurt König erneut mit den Kindern gesungen, bevor sich alle am Martins-Lagerfeuer gemütlich gemacht haben bei Bratwurst und Getränken der regionalen Anbieter. Die Freiwillige Feuerwehr des Ortes hatte zwei Stände zur Verköstigung und einen Getränke-Stand mit Glühwein und Kinder-Punsch eingerichtet.

Das Miteinander von Gästen aus Berlin, Tagestouristen und Ortsansässigen haben alle Teilnehmer genossen.

KulturSchlagLicht freut sich sehr, an diesen Zusammenhalt zeitnah wieder anknüpfen zu können:

Das gemeinnützige Festival KulturSchlagLicht ist im kommenden Sommer 2024 eingeladen, ein großes Sommerfest im Schloß und Garten mit regionalen Partnern auszurichten.

Mit herzlichen Grüßen

Ihre

*Auna Sabara Kastelewid*

*Johanna Krumm*